

ふるさと通信 Vol. 65

2016年6月

5月24日、2016年の田植えが終了しましたー！曜日の関係で、7日からと例年より3日程早くスタートし天候にも恵まれた為、終わるのも少し早かったですが、いやぁー長かったあ。15haちょっと、土日は親戚も手伝いに来てくれましたが、苗運びからほぼ嫁さんと二人で行ったのでホントーにくだびれました。また、年をとりましたが、代掻きはほとんど親父が頑張ってくれたので、頭が下がります。アイガモのピーちゃん達も到着し、既に田んぼで元気に泳ぎながら頑張ってくれています。僕の除草機押しも開始しました。苗場等の片付けも山積みで、田んぼの管理もこれからが本番ですが、どこかで1日休みを取って体と心をリフレッシュし、美味しいお米がたくさん穫れるよう、また頑張りたいと思います。



ピーちゃん初出動！広い田んぼで元気に泳ぎながら、雑草の芽を浮かし、害虫もやっつけてくれています！かわいいけど頼りにしてるよ！



僕も手作りの初期除草機を引っ張っています。ピーちゃんに負けずに頑張るぜ！



今年は春先の雨で田んぼが乾かなかったせいもあり、何度も田植機が埋まり終盤はかなり苦戦、、、



乗用はあきらめ、久しぶりに歩行の田植機も使いましたが、慣れてないのでなかなか難しいもんですね。(^^;)

6月のおまけはバァバの畑で穫れたアサツキです！皮をむいて味噌をつけて食べると、ツンとした辛さがビールのおつまみに最高！臭いが気になる方は炒め物等にも使えます。**生もので傷みやすいので、すぐにビニール袋から取り出し、早めにお召し上がりください。**それでは、今後ともよろしく願いいたします。

2016年6月1日

ホームページ：<http://www.kanaya-farm.jp/>

金谷 武志

Eメール：info@kanaya-farm.jp

日々の農作業の様子や地域の情報は、下記フェイスブックページ“有機栽培米の金谷農場”で発信中です！

<https://www.facebook.com/kanayafarm.jp>